



## RAPPORT MORAL 2021 DU PRESIDENT

Je vous remercie pour votre présence aujourd'hui. En effet, par celle-ci, vous témoignez de l'intérêt que vous portez aux activités et au développement de votre association.

Je remercie vivement l'ensemble des adhérents pour leurs suggestions, leur bienveillance et leurs retours positifs sur les actions menées ce qui encourage l'équipe à poursuivre et à innover.

Un grand merci également aux agents et aux adhérents qui utilisent les distributeurs à café et boissons fraîches puisque l'association reçoit un versement en fin d'année qui lui permet d'organiser différents événements.

Vous êtes d'ailleurs tous bien conscients que vous représentez le principal carburant de l'association, à ce titre, petit rappel : les dons sont déductibles des impôts à hauteur de 75%.

En 2021, le nombre des adhérents est stable, de 331 en 2020 à 333, ce qui représente seulement un tiers des agents.

Pour rappel, en 2017 le nombre des adhérents était de 478.

L'année 2021 a vu le départ vers une autre commune de Nicolas BOUVIER, trésorier adjoint de l'Association, je le remercie pour sa rigueur, sa compétence et la régularité de son investissement.

Ce départ porte le nombre de membres du conseil d'administration de 11 à 10.

Malgré cette réduction d'effectif, les différentes commissions ont mené à bien les projets établis.

Depuis notre élection en 2016 et malgré l'ampleur de la tâche, la conviction, la constance et le sérieux de l'équipe ont permis un bilan humain positif.

Cela dit, pour réduire le déficit financier des OS 2021, la Direction nous a autorisés à utiliser les fonds dédiés de l'exercice 2020, qu'elle en soit remerciée.

Toutefois pour redresser la situation financière actuelle liée à l'augmentation du nombre des agents, aux coûts de nos partenaires et à l'impossibilité financière de la Direction de revaloriser la subvention, nous nous trouvons dans l'obligation de réfléchir à la suspension ou à la baisse de certaines prestations pour la convention actuelle et à venir en 2023/2024 des OS.

Malgré ce contexte global difficile, je veux rester optimiste en citant, une fois n'est pas coutume, Victor Hugo « les utopies d'aujourd'hui sont les réalités de demain ».

Je remercie vivement l'ensemble des membres du Conseil d'administration pour leur assiduité, leur engagement, leur patience et leur bonne humeur.

Merci à Monsieur Le Maire, aux Elus, à la Direction Générale, à notre contrôleur de gestion et à son adjointe pour leur écoute et leur soutien indéfectible.

Je ne peux terminer mon intervention sans rendre hommage à Monsieur Jacques Mahéas, notre ancien maire, décédé en Aout dernier qui lors de ses mandats a permis à la gestion de l'Amicale d'être maintenue au sein de la commune. Par ce choix d'ailleurs reconduit par la Direction actuelle, nous avons l'opportunité de continuer à cultiver entre tous les agents ce lien si précieux qu'est le lien social.

Le Président